

El pasado mes de diciembre de 2020, y dentro del ciclo de conferencias de la Real Academia de Nobles Artes de Antequera, tuvo lugar la conferencia del Vicedirector de la misma y Académico correspondiente de esta Real Academia por Málaga, José Escalante Jiménez, titulada *Orígenes y asentamiento de las carmelitas calzadas en Antequera*.

Esta conferencia tiene como motivo la celebración del quinto centenario del primer convento de la Orden Carmelita en la ciudad de Antequera, y en ella Escalante Jiménez hace un recorrido por la estructura urbana y social de la localidad en el siglo XVI, la fundación de los conventos carmelitas y franciscano, el papel que han desempeñado en la vida de la ciudad durante los siglos posteriores, y el proyecto que pudo haber dotado de catedral a esta localidad.

[Ver conferencia en YouTube](#)